

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “FIN DE LA POBREZA”

Voz en off: “¿Alguna vez te has parado a pensar qué es realmente la pobreza? La pobreza es mucho más que una falta de recursos. Implica malnutrición, falta de acceso a la educación y a otros servicios básicos, discriminación, miles de aspectos”.

“En el mundo podemos encontrar algunos datos escalofriantes, como que uno de cada cuatro niños de menos de cinco años siguen sin tener una altura adecuada para su edad. Son muchas las personas que viven en la pobreza extrema, es decir, con muy poco dinero al día”.

“Tenemos un objetivo que está al alcance de nuestra mano y que contigo es posible: conseguir que en 2030 la pobreza extrema quede completamente erradicada. Queremos garantizar a todos los hombres y mujeres los mismos derechos para acceder a los servicios básicos. Queremos hacer un llamamiento a la cooperación para el desarrollo con prácticas y políticas encaminadas a erradicar la pobreza”.

“Tratemos de conseguirlo. Contigo es posible”.